El exjugador de voleibol Jaime Fernández Barros, alumno distinguido del Jovellanos

Los antiguos estudiantes del instituto reconocen la brillante trayectoria del deportista gijonés, que también ha sido seleccionador nacional

Luján PALACIOS La Asociación de Antiguos Alumnos y amigos del Real Instituto de Jovellanos decidió en su reunión de ayer otorgar el Premio al Alumno Distinguido de este año a Jaime Fernández Barros (Gijón, 1956), exjugador de voleibol con una extensa y exitosa carrera a sus espaldas. Se trata de la primera vez que la Asocia-ción premia a antiguos alumnos vinculados al mundo del deporte, como señalaba ayer el presidente, Manuel Santiago López.

La trayectoria de Jaime Fernández Barros "ha tenido un desarrollo brillante a lo largo de varias décadas, y ha supuesto la consecución de uno de los más espectaculares currículos del deporte español", destacó el jurado. El inicio de su periplo deportivo tuvo su inicio en el aclamado equipo, varias veces campeón y subcampeón de España, del Real Instituto de Jovellanos. Un centro que, por cierto, celebra este año sus 225 años de existencia.

Fernández Barros dio el salto a nivel absoluto en el Real Grupo de Cultura Covadonga en División de Honor. En verano de 1976 equipo que llevaba siguiendo sus pasos desde que le ganó una final del campeonato juvenil a los juveniles del equipo madrileño. En el Madrid permaneció cinco temporadas en las que consiguió cua-

tro ligas y cinco Copas del Rey.? En 1981 fichó por el Son Amar Palma con los que consiguió tres ligas y dos Copas del Rey. Acabaría siendo entrenador del equipo hasta una breve retirada de la que regresó en el año 1991 como ju-



Los miembros del jurado, antes de la reunión de ayer. En el recuadro, Jaime Fernández Barros. | ANGEL GONZÁLEZ

gador para conseguir el ascenso del Jovellanos bajo las órdenes de José Castro. Un año más tarde fue nombrado entrenador del Jovellanos, puesto que abandonó en 1994 para irse a vivir a Tenerife. En 1997 fundó en la isla, junto a Eulogio Hernández, el Tenerife Sur Voleibol ejerciendo desde el comienzo como entrenador, desarrollando proyectos innovadores hasta la actualidad.

Su carrera también ha estado plagada de éxitos en la Selección Nacional. En categoría juvenil

La Fundación Foro Jovellanos, premio "Campanil" de este año

Luián PALACIOS

La Fundación Foro Jovellanos también ha sido distinguida por los Antiguos Alumnos del Instituto, en esta ocasión con el premio "Campanil". El jurado ha querido poner así en valor la labor de una entidad cuyo objetivo es el de "honrar la memoria de don Gaspar Melchor de Jovellanos como ejemplo de una vida dedidcada al servicio del bien común de todos los ciudadanos, así como mantener vivas su obra y fi-gura y promover la aplicación y actualización de su pensamiento paneficio de España específicamente del Principado de Asturias. El "Campanil" será igualmente entregado en el acto solemne del pró-ximo día 6 de agosto.

but con la selección absoluta tuvo lugar en 1972 llegando a ser internacional 245 veces. Entre sus logros con la selección como ingador figuran la primera participación de España en unos Juegos del Mediterráneo en 1975, el bronce en la Spring Cup en 1976,? la primera participación en Campeonato de Europa y el oro en los Juegos Mediterráneos

Sus comienzos como seleccionador nacional tuvieron lugar con la selección femenina absoluta con la que participó en los Juegos Olímpicos de Barcelona 1992 En enero de 1993 fue nombrado entrenador de la selección masculina absoluta, cargo que ocupó hasta 1994. En 1995 fue seleccionador de voley playa con un quinto puesto en los Juegos Olímpi-cos de Atlanta 1996 y un Diploma Olímpico. En 2004 obtuvo con la medalla de plata en los Juegos Olímpicos de Atenas.

La Asociación de Antiguos Alumnos aprovechará para homenajear también al fallecido José Luis García González, el profesor que fue artifice de la introducción y el desarrollo del voleibol en Asturias, y de las generaciones de alumnos del Instituto que llevaron el nombre del centro por toda España. Será en el mis-mo acto de entrega de la distinción, el próximo día 6 de agosto en el salón de actos del Centro de Cultura Antiguo Instituto. Los promotores del premio intentan ahora que muchos de los inte-grantes de aquellos equipos estén presentes para acompañar "al más ilustre de sus compañeros", así como para recordar a García

El premiado, por su parte, se mostraba ayer "muy honrado" por el reconocimiento a su trayectoria "que se inició en el Instituto Jovellanos", y que demuestra que "hay muchos tipos de inteligencia, con esto también hacemos ver a los jóvenes que hay otros caminos posibles, y con el deporte también se hace felices a muchas personas"

La ingeniera Leticia Alonso, premio nacional a la mejor tesis de "Teleco"

C. JIMÉNEZ La alumna Leticia Alonso González, ingeniera de Telecomunicación por la Universidad de Oviedo, de 28 años, recogerá esta noche en la sede de la Academia de las Artes y las Ciencias Cinematográficas, en Madrid, uno de los premios nacionales de su especialidad, que se otorgan en tres categorías: tesis doctorales, trabajos fin de máster y trayectorias académicas. El reconocimiento a la joven ingeniera asturiana será en la categoría de tesis, defendida en octubre pasado y dirigida por Samuel Ver Hoeye. El trabajo versaba sobre técnicas de diseño, si-mulación y fabricación para antenas y circuitos de microondas integrados en textiles. En este pro-



Leticia Alonso. LINE

yecto, la joven ha desarrollado varios prototipos de antenas, etiquetas de identificación por radiofrecuencia (RFID) y circuitos que operan en alta frecuencia (microondas), integrados en tejidos multicapa. Sus aplicaciones se enmar-can en los textiles inteligentes y los 'wearables', para diversos sec tores como la moda o la seguri-dad. Está temática está ligada a un proyecto europeo de investigación en desarrollo "Eurostars H2020", liderado por la empresa gijonesa Wearable Technologies donde la joven trabaja a través de FUO. En 2015 también se hizo con el premio nacional al mejor proyecto fin de carrera de Telecomunicación, dirigida entonces por Fernando Las-Heras y Ana Arboleya.

Primer proyecto del grado online de Gestión y Administración Pública

C. JIMÉNEZ

El grado en Gestión y Administración Pública, único impartido en modalidad a distancia en la Universidad de Oviedo, acaba de cerrar su proceso de implantación con la presentación del primer trabajo fin de estudios de esta titulación, tras su implantación en el curso 2015-16. Ese trabajo fue defendido por la alumna Verónica Álvarez y versaba sobre "Las instituciones de Control Externo: normativa v actuaciones en el ámbito de la igualdad de género". La supervisión corrió a cargo de la profesora del departamento de

Contabilidad de la Universidad de Oviedo, Belén González, y la alumna obtuvo la máxima calificación: matrícula de honor.

Las actividades formativas del grado en Gestión y Administración Pública son todas de carácter no presencial, a excepción de las prácticas externas optativas y las pruebas de evaluación final de las asignaturas. Las clases se imparten por vi-deoconferencia y se realizan tutorías virtuales. En el momento actual ya dispone de los cuatro cursos en funcionamiento, y este curso despedirá a sus primeros egresados.